

# 漢方 レッスン LESSON.03

撮影/大林博之  
構成/伊藤絵里子  
取材・文/加藤夕子(リワークス)  
デザイン/太田玄祐

## 漢方とともに授かった!

# 3人の妊活Story

今回は一陽館薬局で相談したあと、無事、妊娠・出産した3人をご紹介します。病院の治療と併用しながら服用したり、漢方だけを服用したりなどその妊活法はさまざま。3組の妊活STORYを、ぜひ参考にしてください!

漢方歴  
1年

漢方を飲み始めて約1年後には標準体重にかしたに先生の言葉に勇気づけられ、自然妊娠♪  
K・Mさん(37歳)



かしたに陽子 先生

女性の体に特化した専門性の高い漢方と、豊富な経験による適切なカウンセリングで支持を得ている。1999年正倉館薬局、2004年に一陽館薬局八本木店を開局。17年に一陽館薬局 学園前店を開業。著書に「30才からの子宝健康法」がある。

新型コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、「妊活中なのに、治療が思うように進まない」「治療をいったんストップさせた」という話を耳にします。一陽館薬局に相談に来る方も、特に体外受精中であつたり、年齢が高めのかたは、この状況に混乱されているように感じます。新型コロナウイルスの感染者数が報道される毎日、ニュースにふれるだけでネガティブになり、あせつたり不安になることもあるでしょう。しかし、この事態は自ら動くことですぐに解決できるものではありません。

ん。おらかな気持ちで「しかたない」とらえるほかはないと考えます。しかたない。なりに、何かに転換して考えるしかないのです。治療が思うように進まない人も、外出が不安で通院しづらくなっている人もきつとできることはあります。妊娠のチャンスは必ずありますから、今のうちにできる準備を心がけたいですね。一陽館薬局ではそれを全力でサポートしていきます。店頭では「まずは声から元気に」をモットーにしています。心細く感じているかたは気軽に相談してくださいね。

「もともと生理痛がひどく、生理周期も不安定、身長147cm・体重38kgで、食べても太れないタイプでした。34歳から病院に通い始めましたが、体外受精をしてもうまくいかず、子宮内膜も厚くなり、なかなか着いてしまつて...」体の中から改善したほうがいいかと思ひ、ネットで検索した末に出合ったのが一陽館薬局です。遠方だったため電話でカウンセリングを受けて、漢方の服用を始めました。

飲み始めて1カ月で肌つやがよくなり、3カ月後にはひどかった生理痛がなくなり、9カ月後には高温期が2週間続くようになりました。体調が改善したので、病院での不妊治療を再開したのですが、ホルモン治療が私には合わなかったのか、基礎体温はガタガタ、経血量も減少してしまひ...。かしたに先生の「漢方薬

かしたに先生より

ホルモン治療の薬の感受性は人によって異なり、Kさんのように数日飲むだけで基礎体温がガタガタになってしまつ場合もあります。そのような方が漢方を選ばれるケースは多いです。Kさんは生理痛が強いがたでしたが、生理痛のない人のほうが妊娠までの期間は短いように感じます。以前、当店のお客さまで集計をとつたところ、生理痛なしの人は、妊娠するまで平均半年、生理痛ありの人は平均12カ月という結果が出たこともあります。

漢方歴  
2年

2度の流産を乗り越えて漢方+食事+運動で、赤ちゃんに出会えました  
O・Sさん(39歳)

かしたに先生より

Oさんは、環境的・精神的な影響が不調として出やすいタイプ。ですから、まずは体調を安定させることを優先し、生活面でこまやかなアドバイスをするなど、一つ一つ不調の原因をこいっしょに解決して、改善をめざしました。料理レシピは月に1度のおたよりに同封しています。料理が得意なスタッフのオリジナル料理。実際にスタッフが家で作った、体にもいい、おいしいレシピをご紹介します。

「結婚前にしたAMH検査で1.53という数値が出たこともあつて、36歳で結婚後、すぐに病院へ通ひ始めました。が、治療方針が私には合わず、知り合ひから聞いていた一陽館薬局に相談することに。

漢方服用を始めて1カ月後に妊娠したのですが、流産。9カ月後に再び妊娠しましたが、また流産してしまいました。とても落ち込みました。が、かしたに先生から「着床はしているということだから、きつと妊娠できるはず」と言葉をかけてもらひ、希望になり、自信にもつながらりました。そして服用から2年後、38歳のときにタイミング法で無事妊娠することができました。

私は体調をととのえるために、漢方服用だけでなく、毎日1時間のウォーキングを行い、食事でもできるだけ手づくりして体をあたためるものを積極的にとるようにしていました。今振り返ると、そのどれが欠けても妊娠できなかったのではないかと思ひます。月に1度、一陽館薬局で相談するたびに「大丈夫ですよ」と言葉をいただき、気持ちがあらゆるになりましたし、いただいた料理レシピも参考になりました」



漢方歴  
2年

病院での治療はせず、漢方のみで40歳で自然妊娠できました  
Hanaさん(41歳)



「39歳で結婚。生理は順調だったので、すぐ妊娠できるだろうと思つていましたが、その後、排卵検査薬で無排卵月経であることがわかりました。病院での不妊治療には抵抗があつたので、インターネットで調べた一陽館薬局に連絡して相談することに。遠方だったので直接会つて相談することはできませんでしたが、ホームページに妊娠のこと、桃福宝のことがくわしく書かれていて、その説明がとても理にかなつていてと感じたのです。

桃福宝を飲み始めて3カ月後には排卵が起るようになり、希望が見えたように感じました。そこで夫にも服用してもらひ、半年ほど飲み続けたところに妊娠。でも流産してしま

かしたに先生より

「桃福宝」の通販を始めて約10年になります。知識も経験も積み重ねていきますので、遠方のかたなど通販で購ひされる場合でも、服用に関するフォロー体制は万全です。Hanaさんは、「桃福宝」を夫婦で飲むべきだご自身で判断され、病院の治療をしないとご自身で選択されて自然妊娠しました。「桃福宝」は体質によっては妊娠後の服用の停止をお願いすることもありますので、妊娠されたらご一報いただきたいです。不明なことは、お気軽にご相談ください。

## 一陽館薬局 学園前店 が

リニューアルしました!

相談スペースがふえました!

1階と2階にそれぞれ相談スペースができました。1階の相談スペースは店舗のいちばん奥に、2階は相談専用スペースのため他人の目を気にすることなく、プライベートな相談ができます。(写真は1階)



2 遠方のかたはTEL相談もOK

直接お店に訪問できない場合は、電話相談も可能です。漢方服用後も、専門スタッフが定期的に電話し、体の状態や変化などをこまかくチェックします。



3 スタッフは全員女性

八木本店同様、学園前店もスタッフは全員女性なので、相談しやすい雰囲気です。病院では聞きづらかつたことなど、気軽に質問し解決できるのも、漢方薬局のメリットです。



## 人気は一陽館オリジナル「桃福宝」

一陽館薬局での妊娠実績を漢方的に解析して開発されたオリジナル処方。じっくり相談しながら服用できるので安心です。



## 一陽館薬局・薬房 学園前店

住所: 奈良県奈良市学園北1-14-8  
電話: 0742-51-6855  
営業時間: 10:00~18:00  
定休日: 木曜・日曜・祝日  
アクセス: 近鉄「学園前駅」から北へ徒歩4分  
HP: <https://www.ichiyokan.jp/>

## 一陽館薬局・薬房 八木本店

住所: 奈良県橿原市八木町1-11-7  
電話: 0120-50-9301  
営業時間: 10:00~18:00  
定休日: 木曜・日曜・祝日  
アクセス: 近鉄「大和八木駅」から徒歩6分、「八木西口駅」下車すぐ  
HP: <https://www.ichiyokan.jp/>

